

El grupo exploradores del norte está investigando todas las riquezas que posee el municipio de San Calixto en todas sus formas (gastronomía, cultura, arte, sociedad,...) de tal forma que toda la comunidad tanto educativa como la población conozca las riquezas del pueblo y las de a conocer al resto del mundo.

En esta investigación se pretende incluir la catedra norte de Santander teniendo en cuenta la ordenanza 000310 del 8 de Mayo 2007 emanada de la Gobernación del Norte de Santander, donde el gobernador de la época William Villamizar y el secretario de Educación Edgar Díaz, vieron la necesidad de conocer mejor nuestro departamento, y acordaron dictar la Cátedra del Norte de Santander. Teniendo esta Ordenanza los Estudiantes del Colegio Cayetano Franco Pinzón, empezaron a investigar sobre algunos Municipios de nuestro Departamento, documentándonos con la ayuda de las Casas de cultura, para recolectar información y organizar la reseña histórica de algún municipio sobre aspectos socio cultural y ambiental, entre otros.

Para este trabajo los estudiantes se organizan en grupos de cinco hacen las investigaciones, y realiza videograbaciones que son presentados en una feria con exposición gastronómica, cultura y audiovisual que se realiza en el segundo semestre del año en compañía de la comunidad educativa, autoridades municipales, Alcalde, personero, concejales y Docentes de la parte Rural.

La docente acompañante al tener talleres de capacitación con docentes de otros municipios, les hice la pregunta que si ellos realizaban ese proyecto de investigación la, respuesta fue no, en Ocaña se dicta la cátedra de Ocaña desde de 2º a 5º de primaria. Por otra parte encontré que el Dr. Martin Martinete en su proceso político y al paso por cada municipio iba recolectando datos históricos y culturales y con sus camarógrafos grababa un cd dejándolo de recuerdo a la casa de la cultura junto con otros detalles, para tal fin se me hizo la invitación porque le comentaron que acá en San Calixto se realizaba una feria con esta clase ayudas audiovisuales.

Al presentarse la oportunidad del proyecto Enjambre el grupo Exploradores del Norte quisimos realizar nuestro proyecto de investigación con el municipio de San Calixto Norte de Santander para motivar a los establecimientos Educativo, Autoridades municipales y Departamentales a realizar esta clase de investigaciones buscando conocer lo nuestro y tener sentido de pertenencia no se puede amar lo que no se conoce". Buscando en desarrollo de valores competencias, y la formación de una nueva sociedad, que contribuyo a la paz que tanto anhelamos en nuestra querida patria, iniciando desde cada establecimiento educativo de los municipios que conforman la geografía Colombiana